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Sehr geehrter, lieber Herr Pusch,

schön, dass Sie am 22. März mit einer Delegation an den Beratungen des Landtages zum
Thema Bahnlärm teilgenommen haben, das hat uns sehr gefreut!

Sie haben hier hautnah erleben können, dass der Landtag in großer Geschlossenheit die Ziele
zur Verminderung des Bahnlärms verfolgt. Dies galt so auch stets in der Vergangenheit. So

wurden die zahlreichen Anträge zur Reduzierung des Bahnlärms ob von der CDU, FDP oder
SPD initiiert, immer einstimmig beschlossen. Dies war und ist wichtig in der politischen
Wirksamkeit bei den Verhandlungen mit der Europa-, der Bundesebene sowie der Deutschen
Bahn. Dies war möglich, ungeachtet der unterschiedlichen Bewertungen von Detailfragen.
Erste positive Maßnahmen sind unter Bundesverkehrsminister Ramsauer eingeleitet worden.

Die CDU stand stets und steht dazu, realistisch technische Maßnahmen so schnell wie
möglich umzusetzen. Die Bedürfnisse der Menschen, denen Sie sich ja auch verpflichtet
sehen, waren uns stets Leitlinie.

Gerne stehen wir lhnen und lhrem Team zu Gesprächen zur Verfügung, in denen wir uns zu

den einzelnen Bereichen austauschen können.
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